

SZ 22.12.2014

Asylhelfer beim Tag der Migranten in Berlin

Mammendorf – Christine Peters und Günter Mairhörmann vom Mammendorfer Asylhelferkreis haben den Landkreis beim Internationalen Tag der Migranten in Berlin vertreten. Im Welsaal des Auswärtigen Amtes wurden sie gemeinsam mit 600 weiteren ehrenamtlichen Vertretern von Flüchtlingsorganisationen von Staatsministerin Aydan Özoğuz sowie Außenminister Frank-Walter Steinmeier und Wirtschaftsminister Sigmar Gabriel empfangen. Peters und Mairhörmann engagieren sich seit September 2013 für Flüchtlings- und Asylfragen in Mammendorf. Sie waren von CSU-Landesgruppenchefin Gerda Hasselfeldt stellvertretend für die in der Flüchtlingshilfe engagierten Personen in ihrem Wahlkreis vorgeschlagen worden. „Unseren Einsatz für die Menschen, die aufgrund von Krieg und Verfolgung in Deutschland Zuflucht und Schutz suchen, sehen wir als selbstverständlich an“, so Günter Mairhörmann. SLG



Günter Mairhörmann wertet den Empfang im Welsaal des Auswärtigen Amtes als Anerkennung seiner Arbeit. FOTO: OH